

## Kasdim 0829/Bangkalan Salurkan Bantuan KASAD Untuk Anak Asuh Stunting

**AHSAN - BANGKALAN.INFORMAN.ID**

Mar 1, 2023 - 18:55



*Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH saat menyerahkan bingkisan*

BANGKALAN, -Seperti diketahui, Anak stunting masih menjadi masalah kesehatan global, termasuk di Indonesia. Badan Kesehatan Dunia (WHO) menyebut, setidaknya terdapat 162 juta anak berusia di bawah 5 tahun yang mengalami stunting.



Stunting adalah terhambatnya tumbuh kembang anak, sehingga menyebabkan perawakan yang lebih pendek dibanding teman seusianya. Kondisi ini dipicu oleh terjadinya malnutrisi dalam jangka waktu lama, dan umumnya terjadi pada anak di bawah usia 5 tahun. Tidak hanya membuat anak memiliki perawakan pendek, kondisi ini juga bisa mengurangi kemampuan kognitif dan kecerdasan otak anak.

Kali ini, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE melalui Kepala Staf Kodim 0829/Bangkalan, Mayor Inf Prasetyo Edy Tunggal, SH kembali menyalurkan bantuan kepada 3 orang anak asuh stunting di wilayah Kelurahan Bancaran Kecamatan Bangkalan Kabupaten Bangkalan pada Rabu (01/03/2023) siang.



Dalam kesempatan tersebut, Kasdim 0829/Bangkalan mengutarakan, "Kegiatan

hari ini, yang pertama, Kodim 0829/Bangkalan peduli dengan putra-putri yang Stunting. Syukur Alhamdulillah, terima kasih banyak atas uluran daripada bantuan Bapak KASAD, Jenderal TNI Dr Dudung Abdurachman yang telah peduli dengan anak yang stunting. Sehingga pada siang hari ini, kita di wilayah Bancaran ada 3 orang anak asuh stunting yang diberikan bantuan oleh Bapak KASAD.” Tuter Kasdim 0829/Bangkalan.

“Semoga dengan bantuan Bapak KASAD ini, adik-adik yang mengalami stunting itu bisa tumbuh kembang pesat sehingga nanti bisa seperti putra-putri, anak-anak yang lain sehingga bisa tumbuh dengan normal.” Harapnya.

Kasdim 0829/Bangkalan berharap kepedulian Bapak KASAD ini menjadi semangat atau motivasi bagi pejabat-pejabat yang lain. “Semoga bantuan dari Bapak KASAD ini menjadi motivator bagi kita semuanya bagi para pejabat di Pemkab Bangkalan, untuk sudi nantinya ada anak asuh- anak asuh Stunting di wilayah- wilayah.” Pungkas Kasdim 0829/Bangkalan mengakhiri.

Bantuan diserahkan oleh Kasdim 0829 Bangkalan, Mayor Inf. Prasetyo Edy Tunggal, SH dan di dampingi oleh Danramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapten CAJ Siswanto, Lurah Bancaran Sugiyono, 5 orang Anggota Stafter Kodim 0829/Bangkalan, Babinsa Kelurahan Bancaran Koramil 0829-01/Kota Bangkalan, Kapustu Kelurahan Bancaran yang di wakili oleh bidan Tio Kristianti.

Adapun nama 3 orang Balita anak asuh stunting antara lain, Abdul Malik (5 tahun), Masya (4 tahun) dan Akif Romadhon (4 tahun).